

# PUSPEN

## Personel Kodim 1707/Merauke Terima Sosialisasi Aplikasi Mobile JKN

Achmad Sarjono - [MERAUKE.PUSPEN.ID](http://MERAUKE.PUSPEN.ID)

Mar 29, 2023 - 19:00



MERAUKE - Personel Kodim 1707/Merauke menerima sosialisasi Aplikasi Mobile JKN dan Kepesertaan Program JKN di Kabupaten Merauke yang diselenggarakan oleh BPJS Kesehatan yang dipimpin langsung oleh Mulianto selaku Kepala Bagian Pelayanan Peserta BPJS Cirebon bertempat di Aula Anim Ha Makodim 1707/Merauke Jln. Raya Mandala, Distrik Merauke, Kabupaten Merauke, Provinsi Papua Selatan, Rabu (29/3/2023)..

Dalam penyampaian Kepala Bagian Pelayanan Peserta BPJS Cirebon Mulianto mengatakan bahwa saat ini anggota BPJS sudah tidak bisa lagi menggantikan faskes secara sembarangan. Dengan adanya aplikasi Mobile JKN memudahkan kita yang lagi sakit dan akan berobat dengan mengecek aplikasi tersebut dengan cara ketik nama rumah sakit, berapa kamar atau ruangan yang

kosong dan bisa memesan melalui aplikasi.

"Selain memudahkan dalam berobat, aplikasi Mobile JKN tersebut juga bisa untuk melihat kesehatan kita sendiri melalui screening riwayat kesehatan dan aplikasi tersebut tidak bisa dibuka oleh orang lain. Selain itu kita juga bisa menghubungi Proseniter BPJS dengan No. (165) dan bisa memberikan pengaduan di No. Hp. Pandawa melalui WA di (0811 8165 165)". ungkap Muliando.

"Sedangkan tujuan masyarakat mengikuti Peserta JKN - KIS karena manfaatnya sesuai dengan peraturan menteri kesehatan dan regulasinya sudah jelas sejak 2004 sampai saat ini. Dan dijelaskan juga pada Pasal 14 yaitu dalam hal pasangan Suami/Istri yang masing-masing merupakan pekerja maka keduanya wajib di daftarkan sebagai peserta PPI oleh masing-masing pemberi kerja dan membayar iuran". jelasnya.

Kegiatan sosialisasi Aplikasi Mobile JKN tersebut turut dihadiri Pjs. Kasdim 1707/Merauke Mayor Arm Gordon G.S.L., Danramil 1707-05/Merauke Mayor Inf La Haruni, Danramil 1707-06/Okaba Kapten Inf Arman Tanjung, Danramil 1707-10/Pari Lettu Inf Cendra Wahyudi, Danramil 1707-11/Bade Lettu Inf Antonius Kalambia dan Para Perwira Staf Kodim 1707/Merauke serta Usman selaku Staf Pengaduan Pelayanan BPJS. (\*)